

## ACEPTAR CLUBES DE SATANÁS DESPUÉS DE LA ESCUELA ES UN SUICIDIO CULTURAL Y ABUSO INFANTIL DE LA PEOR CLASE

por Juan Horvat II 26 de abril de 2023



Los padres de todo Estados Unidos están alarmados por los esfuerzos del Templo Satánico (TST) para crear clubes extracurriculares en las escuelas primarias.

Los padres de todo Estados Unidos están alarmados por los esfuerzos del Templo Satánico (TST) para crear clubes extracurriculares en las escuelas primarias. La amenaza ha provocado indignación en las reuniones de la junta escolar, ya que muchos padres expresan su oposición a abrir la puerta a Satanás para sus hijos.

Los resultados de estas reuniones son mixtos. Muchas juntas respetan los deseos de la mayoría y prohíben estos clubes en sus escuelas. Otros ceden ante la presión y le dan un punto de apoyo a Satanás.

Una de las razones por las que los cristianos pierden el voto es que permiten que los satanistas enmarquen el debate con falsas premisas liberales. Satanás puede ser derrotado más fácilmente si los cristianos rechazan estas premisas.

### Todas las creencias no son iguales

Aceptar a Satanás es una consecuencia lógica y extrema de la negativa del liberalismo a hacer juicios de valor. El liberalismo sostiene que todas las opiniones deben ser libres de desarrollarse siempre que nadie resulte perjudicado. Bajo una visión tan distorsionada, todas las creencias son iguales y el Estado debe permanecer neutral, ya sea que las permita o no. Cuando una plataforma como la ubicación de un club extracurricular está disponible para algunas opiniones, debe permitirse para todos.

Así, la premisa liberal es que el cristianismo y el satanismo, Cristo y Satanás, son moralmente equivalentes. Los seguidores de cada uno tienen derecho a la expresión y acceso a mentes jóvenes impresionables ya que no hay daño

físico. En una sociedad liberal secular, la premisa es que la religión es un asunto puramente privado que cada adulto determina en función de sus sentimientos y elección personal.



## Prophecies of Our Lady of Good Success About Our Times

***Aprenda todo sobre las profecías de Nuestra Señora del Buen Suceso About Our Times***

El Templo Satánico toma esta premisa de equivalencia y la usa contra los cristianos. Incluso se presenta como un club secular que promueve el racionalismo, no a Satanás. La idea es vencer la resistencia de la sociedad liberal predominante que todavía tiene alguna simpatía por el cristianismo. Los satanistas pueden contar con muchos para defender la premisa liberal de la equivalencia moral, que debilita considerablemente los argumentos cristianos.

### **Los padres deben rechazar esta premisa**

Cuando el debate se enmarca de esta manera, siempre favorecerá a los satanistas, incluso cuando pierdan votos en la junta escolar. El objetivo fundamental de los satanistas es destronar a Dios y ponerlo en pie de igualdad con Satanás. Aceptar a Satanás como una opción normal es parte de su estrategia para generalizar el satanismo y allanar el camino hacia la práctica cada vez mayor de lo oculto que se encuentra en toda la cultura.

Para ganar, los padres deben insistir en que no existe una equivalencia moral entre el cristianismo y el satanismo. Las dos posiciones están en conflicto. Cristo y el cristianismo representan todo lo que es objetivamente bueno, virtuoso, puro y conforme a la naturaleza humana. El satanismo representa aquello que siempre se ha asociado con el mal, el pecado, la impureza y las cosas contrarias a la naturaleza humana. Los cristianos adoran a Cristo como Dios. Los satanistas ven a Satanás como aquel que desafía y odia a Dios. Hay una batalla entre los dos.

Esta batalla se extiende al ámbito político ya que el satanismo se alía con todas las causas sociales de izquierda que están destruyendo el orden cristiano, como el aborto, la agenda LGBTQ+ y los ataques a la exhibición pública de los Diez Mandamientos.

### **Un odio hacia Dios y el orden moral**

Sin embargo, el Templo Satánico, el mismo grupo que quiere realizar clubes extraescolares, también se involucra en actividades contra Dios y el orden moral.

## ***Ley eterna y natural: el fundamento de la moral y la ley***

Por ejemplo, el 15 de febrero de 2022, el Templo Satánico realizó su convención nacional en Scottsdale, Arizona, donde celebró Lupercalia. En su sitio web, se puede leer: "La Lupercalia se celebrará con la realización de rituales simulados, orgías, sadomasoquismo, conciencia asexual, autonomía corporal y lobos". El mismo día, el grupo celebró un "baile de impurezas", al que llamó "una noche estridente de música, ritual y libertinaje" en la que los participantes pudieron experimentar "las alegrías de pecar con abandono".

El TST ha erigido estatuas satánicas en propiedad pública, yendo tan lejos como para burlarse de la escena tradicional de la Natividad de Jesús, María y José al colocar una pequeña estatua grotesca de Baphomet con forma de cabra en un pesebre la Navidad pasada en la Rotonda del Capitolio del Estado de Illinois en Springfield. .

Un ejemplo del alcance de TST a los niños es un libro para colorear satánico que retrata imágenes del diablo, una bestia con cuernos, calaveras y una imagen de un niño que realiza un hechizo de invocación sobre un pentagrama.

Otros rituales incluyen "ceremonias de desbautismo", donde se anima a los participantes a renunciar a su bautismo. Hay misas satánicas que celebran la blasfemia, el sacrilegio, los ataques a Dios y la verdadera misa católica.

### **suicidio cultural**

Por lo tanto, al permitir clubes de Satanás en las escuelas, los padres cristianos permiten que aquellos que odian todo lo que defienden ingresen a las instituciones que apoyan financieramente. Es un suicidio cultural que obliga a los cristianos a aceptar sin oposición el uso de su escuela para la blasfemia, el sacrilegio y el pecado.

Incluso si sus hijos no asisten a las clases extraescolares, la aceptación de los satanistas envía un mensaje de respaldo al proporcionar una plataforma pública. Afirma que Satanás tiene derecho a la ciudadanía dentro de la escuela. Con ceremonias de no bautismo, blasfemias y cosas por el estilo, los satanistas no tienen ningún problema en identificar el cristianismo como algo que debe suprimirse y denigrarse.

## ***La ciencia lo confirma: Ángeles se llevaron la casa de Nuestra Señora de Nazaret a Loreto***

Quienes promueven estos clubes afirman implícitamente que no existe el bien o el mal objetivo, solo opiniones diferentes. Sin una noción del bien y del mal, la sociedad no puede tener moral ni orden. Por esta razón, los clubes deben ser prohibidos por ser perjudiciales para los demás.

### **Abuso infantil de la peor clase**

El debate debe enmarcarse como algo más allá de otra opinión o elección personal como cualquier otra. En cambio, los padres deben enfatizar que sus escuelas no deben ser utilizadas por aquellos que trabajan activamente en contra de Dios. Es una decisión moral que involucra el alma de sus hijos. Ningún padre o estudiante debe ser obligado a aceptar a Satanás dentro de la escuela. Este es abuso infantil de la peor clase ya que apunta a las almas de los más vulnerables.

El bien y el mal, Dios y Satanás existen, independientemente de algunos padres, maestros o administradores que no crean en ellos. No se debe permitir que tales figuras impongan su falta de fe a los demás. Los cristianos deben cumplir con sus promesas bautismales y rechazar a Satanás y todas sus obras.